

résidences immobilier

Vieux-nice - coulee verte : 4 pièces de 163 m² rénové et climatisé à proximité de la place masséna, du cours saleya et de la plage. Situé en étage élevé d'un immeuble niçois avec ascenseur, cet appartement lumineux avec vue sur la coulé verte se compose d'un grand séjour avec cuisine ouverte de 79 M², d'une chambre parentale avec dressing - salle de douche - baignoire, d'une 2e chambre avec sa calle de douche - wc, d'une 3e chambre avec sa calle de douche - wc, d'un wc séparé et de nombreux rangements. Cet appartement est idéal pour une vie en centre ville.

Vieux-nice - coulee verte: 4 rooms of 163 m² renovated and air-conditioned near place masséna, cours saleya and the beach. Located on a high level of a nice building with elevator, this bright apartment with a view of the coulé verte consists of a large living room with open kitchen of 79 M², a master bedroom with dressing room - shower room - bathtub, a 2nd bedroom with its shower stall - wc, a 3rd bedroom with its shower stall - wc, a separate wc and plenty of storage space. This apartment is ideal for city center living.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





